

Candidatez dès maintenant pour un Volontariat Franco-Allemand en établissement scolaire !

Pas de plan pour l'année à venir ? Envie de bouger, de s'engager pour l'intérêt général en améliorant votre allemand ? Déposez vite votre candidature pour un **Volontariat Franco-Allemand (VFA) dans un établissement scolaire en Allemagne !**

Ce volontariat démarre début septembre et **dure 10 mois**. Peur de l'inconnu ou de ne pas être à la hauteur ? L'allemand c'est pas fait pour vous ? **Les 4 formations tout au long de l'année** vous aideront à vous familiariser avec votre environnement. Vous serez encadrés par une équipe franco-allemande et retrouverez les autres volontaires de France et d'Allemagne. En une année seulement, vous pourrez **rencontrer de nouvelles personnes, voyager et améliorer vos compétences linguistiques et interculturelles dans un contexte bienveillant**. En outre, vous recevez une indemnité mensuelle de **558,17 €** ainsi qu'une aide supplémentaire en nature et/ou en numéraire d'au moins **114,85 €**.

Les conditions sont simples :

- ✓ Avoir entre 18 et 25 ans
- ✓ Résider en France depuis au moins un an* ou avoir la nationalité française
- ✓ Avoir un niveau d'allemand équivalent à A2/B1 ou plus

Dans un établissement scolaire, vous pourrez :

- Être au contact des élèves en Allemagne
- Soutenir les enseignantes et enseignants en classe
- Animer la vie de l'établissement selon vos centres d'intérêt (club de conversation, divers projets franco-allemands, aide aux devoirs, etc.).
- Faire découvrir la culture française aux élèves

Alors, vous avez envie de passer une année riche en expériences ? Inscrivez-vous vite, on attend votre candidature jusqu'au 5 avril 2024 sur notre plateforme VFA@IN : vfa-in.ofaj.org

Les jurys de sélection se tiennent le 30 avril 2024

Pour plus d'informations : <https://www.ofaj.org/volontariat>
N'hésitez pas à nous contacter : volontariat@ofaj.org



https://www.instagram.com/vfa_dffd/

